
　　　　　　　　　　　　　　RI 第 2750 地区  多摩中グループ         

　　　　　　　　　　　　　東京国立ロータリークラブ　会長 　小澤　谷守　　　幹事　寺澤　武      

　　　例 会 日：毎週水曜日　 　 
　　　例 会 場：谷保天満宮社務所 2 階　東京都国立市谷保 5209 
　　　事 務 所：東京都国立市谷保 5234-1　    TEL:042-575-0770  　FAX:042-572-8666
　　　E-MAIL：kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp  　WEB：http://kunitachi-rc.com/
　　　会報委員：青木　健・平川　貴浩・岡本　貞雄・秋廣　道郎

 Report
Weekly
2017-'18
クラブ会長テーマ　奉仕を通じて、みんなが輝こう！

ロータリー :
変化をもたらす

RI イアン・ライズリー会長テーマ

❶

㉒
2018/1/17

第 2349 回例会報告

日　　時：平成 30 年 1 月 17 日（水）　
会　　場：例会場　
司　　会 : ＳＡＡ    　　　　　　　  　　　　小川委員　　　
開会点鐘：　　　　 　　　　   　 　 　小澤（谷）会長
斉　　唱：ロータリーソング「日も月も星も」　
会長報告　　　　　　　　　　　　　　小澤（谷）会長
　（財）米山記念奨学会か
ら、当クラブが「第 26 回
米山功労クラブ」というこ
とで感謝状をいただいきま
した。
　米山功労クラブというの
は、クラブの特別寄付が対
象となり、その累計額が
100 万円を超えるごとに表彰されるということです。　　　
ご協力ありがとうございました。
幹事報告    　　　　　　　　　  　　　　　　寺澤幹事
●さくらフェスティバル第１回実行委員会が 1 月 23 日
19 時 30 分より市役所の３階で開催されます。出席義
務者は関社会奉仕委員長です。出席をお願いします。
● 1 月の日程
＊ 1 月 24 日　どんど焼きの振替で休会です。
＊ 1 月 31 日　卓話を予定しています。
委員会報告

委員会報告はありません。
クラブフォーラム
理事会報告
●年忘れ家族例会の決算
　12 月 20 日に開催されました、年忘れ家族例会の収
支報告は皆様に配布しておりますのでご了承ください。
●新会員の会務分担について
　前回の例会に入会されました二階堂会員の会務分担は
親睦活動委員会と社会奉仕委員会です。
●三中と青少年交換学生との交換会の開催。
　交換会はは 2 月 9 日（金）に開催されます。前回の
例会で北島委員長が報告しましたが、当日はメークアッ
プ扱いですので多数のご出席をお願いいたします。
●その他（複合機とパソコン）
　当クラブの事務局にあるデジタル複合機（プリンター・

▲ 梅が咲き始めました。（谷保天満宮の梅園）
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谷保駅改装の案　　　　　　時田 50 周年副実行委員長
　いま、谷保駅の改名（天神駅とか）を検討中とか聞い
ています。谷保駅は大学通りの突き当たりにあり階段だ
け目立ちますが、出来たら天満宮に因んで神社風の屋根
にするとか、風情のある駅舎にしたらと思います。
　先日 JR へ行ってきましたら、あれは市の管轄だとい
うことで、私もいま折衝中です。ただ、予算面でも厳し
いところもありますので、慎重に進めているところです。
ニコニコＢＯＸ 　　  　　　　　　   本多親睦活動委員
●小澤谷守会長　新年会が多い１月ですが、会員の皆様
には飲み過ぎ食べ過ぎに注意して今年もガンバリましょ
う。
●寺澤武幹事　インフルエンザがはやっています。予防
には手洗い・うがい・マスク着用、　そして充分な睡眠
をとることです。皆様の予防を祈願しニコニコします。
●髙柳栄造会員　新年おめでとうございます。１月は私
共夫婦で誕生日です。誕生祝いありがとうございます。
●津戸最会員　来る２月３日節分追難式に当たり、今年
は寺澤幹事にロータリー講中の講元をお願い致しまし
た。宜しくご参加下さいます様お願い致します。
●五十嵐一典会員　新年明けましておめでとうございま
す。今年もお世話になりますが、宜しくお願い致します。
●林幸司会員　この度は家内の恵美子の誕生日記念品を
いただきありがとうございます。ロータリーの皆様に受
け入れられお祝いいただけることを感謝致します。
☀ニコニコ BOX  合計 26,000 円累計 1,061,000 円　
出席報告　　　　 　　 　　　 北島（清）出席奨励委員
　　　1 月 17 日　在籍 49 名中　出席 36 名  
　　　前々回は休会のために報告がありません。
閉会点鐘 　　　   　 　 　　 　　　  　小澤 ( 谷 ) 会長

スキャナー・コピー・FAX 機能を装備）とノートパソ
コンはリース契約をしています。そのパソコンは機種が
古くなり、パワーポイント等のソフトに対応できなくな
り、また、複合機のプリンター機能は色が濃すぎるなど
の不具合がでてきたので取り替えてほしいという要望が
ありました。
　新たにリースすると、今までよりリース料金が安くな
るということで検討した結果。理事会の承認を得ました
ので、新機種に取り替えることにしました。
新会員セミナーの開催について　　　村上ガバナー補佐
　３月 13 日（火）午後６時から、立川パレスホテルで
多摩中グループの新会員セミナーを開催します。卓話の
講師は東京世田谷 RC の別紙壮一さんで、「ドラえもん」
が世に出るまでの色々なプロセスをお話くださいます。
　当日は出席義務者だけではなく、卓話を聞きたい方も
出席できますのでご案内いたします。
　　　　　　　　　　　　＊
50 周年記念事業について　　 吉野記念事業実行委員長
　創立 50 周年記念事業のことですが、ここまでいろい
ろな案が煮詰まってきました。
❶第三公園に掲揚塔を建てる。
❷谷保天満宮の梅林を一部公園化する。
❸国立駅舎の再建に伴い、その内部に市内全図の地図

（300 号から 500 号）を油絵で掲示しようという案。
市の要望は電光掲示板にしてほしいということで、これ
には費用も嵩みますので検討中です。
　いずれにしても、今年度末（6 月）までにいろいろな
案を絞り込んで実行に移していく予定です。
　また、2 月の第１例会の後に実行委員会を開催します
ので委員の方は当日お残りください。

▲４年ぶりの大雪　22 日の昼頃から降った雪は翌日の未明まで
降り続き、国立市でも 15㎝の積雪があった。翌日の 23 日は一
転して青空が広がり、気温も上がったので車道の雪は大方解けた

が、歩道はその後の記録的な寒波（都心では 48 年ぶりで -4 を
記録）で路面が凍結し、転ばないように足元を気にしながら歩く
人たちの姿が多く見られた。

■銀世界の大学通り（22 日午後８時） ■残雪の大学通り（23 日正午）




